



## 桜井だより（11月号）



令和5年11月16日 今治市立桜井中学校

朝夕の肌寒さに、秋の深まりを感じる毎日です。11月は文化発表会、県新人体育大会など大きな行事が続きました。生徒たちは各クラス、部活動で団結して準備や練習を積み重ねました。そして、どの行事も充実した活動ができました。



### 文化発表会

文化の日には、文化発表会を開催しました。合唱コンクール、吹奏楽部の演奏や作品展示、4年ぶりに郷土伝統芸能である獅子舞の発表などが行われました。どのクラスも練習の成果を発揮し桜井中の伝統である歌声が体育館に響き渡るすばらしい合唱でした。特に3年生は両クラスが優秀賞となりました。文化発表会のフィナーレを飾ってくれた3年生有志の獅子舞も躍動感ある息の合ったすばらしい演技でした。毎日熱心にご指導していただいた桜井浜獅子保存会の皆様、本当にありがとうございました。



### 家庭教育学級

11月10日に、講師にテレビやラジオ等のメディアで活躍する料理研究家のマロン☆マジックさんをお招きし、「海と大地のトマトパスタ」と「黄金！野菜ピクルス」をマロンさんご指導のもと、参加者で作りました。



### 県新人体育大会

11月10日から愛媛県中学校体育大会が行われました。本校からサッカー、バスケットボール女子、卓球女子、バドミントン女子が出場しました。バドミントン女子個人第2位の成績を収めました。

